



Regionaljournal Kärnten  
kaernten@regionaljournal.at



## Einbruch in ein Einfamilienhaus in St. Veit

Samstagnachmittag gegen 15:00 Uhr brach ein bislang unbekannter Täter durch Einschlagen eines kleinen Fensters im Erdgeschoß in ein Einfamilienhaus im Bezirk St. Veit an der Glan ein. Der oder die unbekannten Täter durchwühlten sämtliche Räume im Erdgeschoß sowie im Obergeschoß des Hauses.

Eine sofort eingeleitete Fahndung durch die eingesetzten Kräfte verlief negativ.

Den Hausbesitzern entstand ein erheblicher Sachschaden. Was die Täter gestohlen haben, ist noch Gegenstand von Ermittlungen.

